
 今年も熱い！ ＳＳＨの2大イベント 

○佐藤 一真さんの感想（２年・八乙女中出身） 

 私達は、８／３～８／５に茨城県筑波市にある研究施設、Ｊ

ＡＸＡ、ＫＥＫ，ＮＩＭＳを訪問し、実験や施設見学をした。 

ＪＡＸＡでは宇宙、ＫＥＫでは粒子による様々な分野につなが

る物理学、ＮＩＭＳでは化学系の新素材の開発といった幅広い

科学分野を学習した。多少私たちには理解が難しいところも

あったが、一人一人が真剣に科学と向き合い、現在の最先端技

術を学ぶことができ、これからの学習に役立つ研修となった。 

 今年のSSHつくば研修には４０名の生徒が参加し、ＪＡＸＡ

（筑波宇宙センター）、ＫＥＫ（高エネルギー加速器研究機

構）、ＮＩＭＳ（物質・材料研究機構）において見学や講義聴

講、実習などをおこないました。 

 

最先端科学に触れる 
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世界遺産の自然につつまれて  
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晴天のＪＡＸＡ モデルロケット前 

神秘的な色の     

   青池にて 

○中野 龍太さんの感想（１年・多賀城第二中出身） 

 参加申し込み時点では、ほぼ何も考えずに参加したのです

が、事前学習の時点で「これは予想以上に面白い」と思い、

良いモチベーションで研修に参加できました。研修自体の日

程は、とてもハードで、普通なら一週間でやるような内容を

３日間に凝縮したような感じでしたが、すべて勉強になるも

のばかりでした。中でも一番勉強になったのは、地滑りの話

で、歴史書から探り、地質から、河から探り、そこから森の

形成はどうなったのかと考えていくくだりにはロマンすら感

じました。また、来年もこの研修に参加したいです。 

 世界遺産として名高い白神山地とその近くの海で、２８名の

生徒たちが、十二湖地域の地形の観察やブナ林の調査、発光生

物や磯の生物などの観察をおこないました。天気も良く、満天

の星空と流れ星に歓迎された研修でした。 
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ＮＩＭＳでの研修風景 ＫＥＫでの見学風景 



○伊藤 寛都さんの感想（２年・南小泉中出身） 

 この度、平成遣欧使節団としてイタリアへ訪問しました。

僕らはそこで多くの経験をさせていただきました。この派遣

で僕が現地で気づかされたのが、国際関係の重要さです。 

 ミラノ万博では、東北展オープニングセレモニーに参加し

斎太郎節を披露しました。百を超える国と地域が一つのテー

マを元に万博を盛り上がげていく姿勢にとても感動させられ

ました。 

○今井 雄大さんの感想（２年・東仙台中出身） 

 この度、平成青少年遣欧使節団派遣生徒としてイタリアで研

修してきました。ミラノ万博での斉太郎節の披露、ローマ五輪

55周年記念のボートレースの見学、大統領府への訪問など2度

と経験出来ないようなことをたくさんしてきました。この様々

な経験は僕達にとって大きな財産になり、自分の視野を広げる

ことができました。 

 

 ９月の予定 
  4日(金) ３年センター試験説明会 

11日(火) 生徒会役員選挙・国体壮行式 

21日(月) 敬老の日 

22日(火) 国民の休日 

23日(水) 秋分の日 

24日(木) 前期末考査(～2９日)・ステッカー点検 

29日(火) 全校集会・生徒会役員認証式 

30日(水） 振替休業日(８／２９分） 

 

 仙台三高は今年も大人気 

全国大会に参加して!! 
インターハイ・総文祭・研究発表など 

平成遣欧使節団イタリアへ！  

７月２２日（水）～８月１日（土）  

放送部～全国ＮＨＫ杯にて 

          学校説明会に２０００人超!! 

 今年の学校説明

会は、一日限定に

もかかわらず、部

活動見学も含め、

大勢の中学生や保

護者で熱気に包ま

れました。三高人

気は衰えを見せま

せん。 

○宮崎 古都さんの感想（３年・八乙女中出身） 

 私たち陸上部から３名が和歌山県で行われたインターハイ

に出場しました。満足できる結果を残すことは出来ませんで

したが、こうして大きな舞台で大好きな陸上が出来たことを

嬉しく、そして誇りに思います。この経験を今後に生かし、

それぞれの道に精進していきたいと思います。応援ありがと

うございました。 

○千葉 隼人さんの感想（３年・南光台中出身） 

 私が弓道のインターハイに参加し、一番感じたことは、全国

大会のレベルの高さでした。常連校の射には気迫と安定感があ

り、周囲を圧倒するものがありました。それでもやはり、高校

生の域をでるものではありませんでした。どの競技でも仙台三

高なら必ず出来ると信じています。諦めずに頑張って下さい。 

運動部インターハイ結果 

【陸上】 

高橋奈津子(五橋中学校出身） 

女子やり投げ・決勝・１０位 ４５ｍ５４ 

宮崎古都(八乙女中出身) 

女子円盤投げ・予選・３３ｍ６９ 

中野紘史郎(南光台中出身) 

男子２００ｍ・予選・２分３８秒８８ 

【弓道】 

男子団体（齊藤颯(多賀城中出身)・渋谷悠太(塩釜第一中

出身)・平山俊将(宮城野中出身)・菊地雄大(成田中出

身)・千葉隼人(南光台中出身)・佐藤藍瑠(将監中出身)） 

・決勝Ｔ進出 

【ソフトテニス】 

大友宣毅（台原中出身）・佐藤拓実（向陽台中出身） 

３回戦進出 

【水泳】 

小山薫（将監東中出身） 

女子２００ｍ平泳ぎ・予選・２分３８秒８８ 

○福田 圭さんの感想（３年・しらかし台中出身） 

 放送部は、７月２０日から４日間、ＮＨＫ杯全国高校

放送コンテストに出場しました。三高は、ラジオドラ

マ、テレビドキュメント研究発表部門で出場し、テレビ

ドキュメントは準決勝まで勝ち残ることが出来ました。

また、７月３０日から出場した「びわこ総文祭」では、

２作品を発表してきました。惜しくも決勝進出はできな

かったものの、全国の高

いレベルの作品を見るこ

とができたので、これを

来年に生かしていきたい

です。 

 

 


